
Subject: Die Wahlbergs
Posted by Joxx on Thu, 30 Sep 2010 09:49:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich hab mir den trailer von "die etwas anderen cops" angesehen und find es schon merkwürdig,
mark wahlberg hat ein wirklich super haarstatus, während sein bruder donnie wahlberg schon
seit jahren an haarausfall "leidet". ob das die echten haare von mark sind oder hatte er nur
glück mit den genen? 

Subject: Aw: Die Wahlbergs
Posted by Sonic Boom on Thu, 30 Sep 2010 10:27:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab auch ne Mähne und mein jüngerer Bruder fast leider nur noch ein Kranz (ungefähr
so wie Jason Statham). Das will nix heißen. Wir nehmen beide Fin, nur hat er eben erst Jahre
nach seinem Ha angefangen.

Aber so einge Darsteller in den USA haben "getunte" Haare.
Ist euch noch nie aufgefallen, dass in den amerikansichen Filmen meist die wichtigesn Darsteller,
volles Haar, schmale Nasen, weiße Zähne haben, schlank sind etc. Und einfach super
aussehen. 
Wenn ich mir als die deutschen Spielfilme anschaue, wunder ich mich immer über viele
Darsteller. Haarausfall, häßliche Nasen, meist unsympathische Gesichter (wenn man mal den
Beno Führman, Thomas Kretschmann, Til Schweiger weg läßt), älter aussehn usw.

Von dem her. Willis hatte ja auch glaub schon Anfang der neunziger lichtes Haar. In dem meisten
Filmen ist er aber doch mit Haar zu sehen.

Schade, gelle, dass wir als Menschen so anfällig sind gegen so unschöne Dinge!
Vielleicht liegt es einfach nicht in unsrer Natur (ewig jung) und schön zu sein!    

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=5796
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=17866&goto=191446#msg_191446
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=191446
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2419
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=17866&goto=191447#msg_191447
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=191447
https://www.alopezie.de/fud/index.php

